

第412号 横浜市立みたけ台中学校 4月号 令和3年4月9日

YY-NET 公式サイト <a href="http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/mitakedai/">http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/mitakedai/</a>

# 年頭の辞

校長 小林 誠

保護者の皆様、地域の皆様に、改めまして年度当初のご挨拶をさせていただきます。 みたけ台中学校に赴任し2年目となりました、校長の小林誠です。昨年度は皆様のご協力をいただき、無事、3年生が卒業式を迎えることができました。ありがとうございます。

この一年間は、コロナ禍に翻弄され、本当にたいへんで先の見えない日々が続きました。そのような状況の中でも、ご家庭では毎朝の健康観察や検温にご協力いただきました。生徒たちもマスクの着用や手洗い、三密を避ける行動に気をつけて学校で過ごしていました。おかげ様で、何度か心配な場面はあったものの、校内での新型コロナウィルスの感染もなく過ごすことができました。また、地域の方々におかれましても、例年様々な場面でご協力いただいていたことがすべてできなくなる中、多くの励ましのお言葉をいただきました。卒業式・入学式では、本来ならご来賓としてご招待させていただいている方々が、わざわざ事前にご来校くださり、卒業生・新入生への温かいお言葉をいただきました。学校はご家庭と地域に支えられていることを実感しました。

昨日、始業式と第 44 回入学式を無事迎えることができました。令和 3 年度は新たに 1 年生 85 名を迎え、 2 年生 107 名、 3 年生 102 名の全校生徒名 294 名、教職員 33 名でスタートいたしました。

始業式では、「できることにしっかりと取り組んでいこう」と話しをしました。入学式では、新1年生は不安な気持ちを抑え、立派に式に臨むことができました。祝辞では、みたけ台中学校の学校教育目標が「めざします!いきいきと楽しく 笑顔あふれる学舎(まなびや)を!!」であることを伝えました。また、生徒自身が充実した中学校生活をおくれるように次の4つのお願いをしました。

「授業や学習を大切にすること」

「自分の長所や得意とすることを大切にし、目標をもって取り組むこと」

「思いやりの心で人と接し、一人ひとりの違いを認めあい、感謝の心を大切にすること」

「悩みや不安なことは、早く誰かに相談すること」

教職員一同、誰もが安心して豊かに成長できる学校をめざして、今年度も生徒の皆さんと一緒にがんばっていきたいと考えています。

生徒一人ひとりが、日常生活の中で、自分の夢を見つけ、目標をもち、追い求める。 そのために、何事にもみんなで精一杯取り組み、より良い学級・学校づくりを目指す。 その過程で、「社会を生きる力」をつけていってほしいと考えています。

子どもたちの成長は、地域の未来につながります。「地域とともにある学校」として、 本校生徒のより良い成長のために、ご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

## 〇ようこそ、みたけ台中学校へ

4月7日(木)85名の新入生を迎え、令和3年度第44回入学式を行いました。 新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、来賓の皆様のご列席をご遠慮いた だき、各家庭保護者1名の参加にご協力いただく形となりました。

新入生紹介では、一人ひとりがとても大きな声で返事をしていたのが印象的でした。 新入生代表が立派に『新入生誓いのことば』を述べました。

### 『新入生誓いのことば』

あたたかな春の訪れとともに、私たちはこのみたけ台中学校の入学式を迎えることができました。今、新しい制服を身にまとい、期待と希望で胸がいっぱいです。

昨年度は、小学校最高学年として、委員会の委員長に立候補したり、朝会での発表などにも進んでチャレンジしたりしました。なぜなら、今という時間を大切にし、できることや、やってみたいことに挑戦することで多くの経験を積むことが将来きっと役に立つと思ったからです。ですので、中学校でもたくさん挑戦したいことがあります。それは学習です。鉄小学校は六年間クラス替えがなく、全員が家族のような学校だったので、どの教科でも友達との学び合いを通して自分の考えを深めたり広げたりすることができました。なので、みたけ台中学校では新しい友達の考えを生かしながら自分なりの考えをもって学習を進めていきたいと思います。

しかし、昨年度は、コロナウイルスの影響で修学旅行や市の体育大会など楽しみにしていた行事が中止になってしまいました。その分大切なことを学ぶことができた一年でもありました。それは、先生方や友達がそれぞれ今を大切にしてアイデアを出し合うことで充実した日々を過ごすことができるということです。まだまだコロナウイルスの影響は残っていくかもしれません。しかし、ここにいる全員が今できることを考えることでこの状況を乗り切ることはできると信じています。

保護者のみなさま、地域のみなさま、先輩方、そして、校長先生をはじめとする教職 員のみなさま、これからの三年間よろしくお願いします。

令和3年4月7日新入生代表 杉浦 心海







# 〇学校教育目標

今年度もみたけ台中学校は、次の学校教育目標を掲げて、地域に根ざした教育活動を 展開してまいります。ご理解とご協力をお願いいたします。

『めざします! いきいきと楽しく 笑顔あふれる学舎(まなびや)を!!』 重点目標 ~ 『学校教育目標』の具体的な内容として~

- ○基礎・基本を確かに身につけ、主体的に考え行動し、課題を解決する力を育てます。(知)
- 〇物事の善悪をきちんと判断し、お互いを尊重する豊かな心を育てます。(徳)
- ○自分や人の生命と体を大切にできる力を育てます。(体)
- ○社会の一員として求められる姿勢や資質を身につけ、グローバルな社会を生き抜く 力を育てます。(公)
- 〇様々な人とのコミュニケーションを通じ、持続可能な社会の実現に向けて、視野を広げられる力を育てます。(開)

令和3年度は、11学級(うち個別支援学級2)の新体制で職員一同、子どもたちのためにがんばっていきたいと思います。

令和3年度 教職員一覧

AET

Genelyn Lagman

	5 牛皮	郑坤	ヲ一見												
校	長		こば <sup>:</sup> <b>リ</b>		まこと 試成		副校長		かねだ たかこ 金田 貴子						
1学年職員					2学年職員				3学年職員						
かわぞえ まゆこ 学年主任 川添 麻由子				学年	主任	みやけ めぐみ 三宅 惠美			学年主任		いそ えりな 磯 絵里奈				
1組担任	たかはら	まみ 満美	英語		1組 担任	さわだし沢田将		英語		1組 担任	やまざき	かずゆき 和之	数学		
2組担任	くろは 黒羽	ももこ 桃子	保健 体育		2組 担任	わたな/ 渡邊	<sub>みお</sub> 実緒	社会		2組 担任	もり 森 勇	まりこ 真理子	理科		
3組 担任	あおきし青木乳	<sub>ょうたろう</sub> 羽太郎	数学		3組 担任	さいとう 斎藤	まもる <b>衛</b>	数学		3組 担任	たかみ <b>高見</b>	けんいち 賢一	社会		
個別支 援担任		石井 翔太 • 飯塚あゆみ													
副担任	かわぞえ まゆこ 川添麻由子		国語	学年 主任	-40/-	みやけ 三宅	めぐみ 恵美	国語	学年 主任	全クラス 副担任	いそ 磯 糸	えりな 絵里奈	音楽	学年主 任	
	そのやま	あつや 敦也	理科	教務 主任	副担任	ふざわ <b>布沢</b>	<sub>こうへい</sub> 耕平	保健 体育		2組 副担任	あしの <b>葦埜</b>	たつや <b>達也</b>	技術 家庭	生徒指導 専任	
								h	1組 副担任	たけうち <b>竹内</b>	5 ちあき 智昭	英語	進路指導 主任		
									3組 副担任	うめだ 梅田	<sub>みどり</sub> みどり	美術			
養護 教諭	ひの ゆうこ 日野 裕子			学校 みやざき ひろゆき   用務員 宮嵜 弘行			7	学校事 務職員	にしこおり たけお 錦織 武雄						
非常勤	あいもと くにえ 相本 邦江 <sup>家庭</sup>			非常勤	やまき かおる サボート			学校 司書	すずき かずえ 鈴木 和枝						
学校 用務員		しゅどう <b>首</b> 藤	ゆきえ <b>幸江</b>		職員室業務 アシスタン ト	,	かわむら <b>河村</b>	しずえ <b>静江</b>		職員室業務 アシスタン ト		むらかわ <b>村川</b>	じゅん 順子	-	
保健室初任 者研修後補 充		みやざき 宮崎	ょしこ 好子		初任者派 遣指導員	-	うえはら 上原	ひろし <b>浩</b>		SC		のがわ 野川[	ゆきこ <b>由紀子</b>		
A = T	ジェネリン ラグマン														